



REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

MINISTERE DE L'HABITAT ET DU DEVELOPPEMENT URBAIN

SECRETARIAT GENERAL

PROGRAMME URBAIN « CAPITALES REGIONALES »

CELLULE CENTRALE DE SUIVI



COMMUNIQUE N° 000029/SG/CR/ACR2 DU 07 MARS 2022

PORTANT PUBLICATION DU RESULTAT DE L'AVIS DE PREQUALIFICATION

N°00032/APQ/MINHDU/SG/C2D-CR/CCS/ADCR2/2021 DU 21 JUIN 2021 POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION ET DE REHABILITATION DES INFRASTRUCTURES DE VOIRIE ET DE DRAINAGE DANS LES VILLES DE BAMENDA ET MAROUA DANS LE CADRE DU PROGRAMME C2D - URBAIN « CAPITALES REGIONALES ». LOT 2-MAROUA.

Le Ministre de l'Habitat et du Développement Urbain, communique :

A l'issue de la procédure de l'analyse des offres suite à l'Avis de **Préqualification N°00032/APQ/MINHDU/SG/C2D-CR/CCS/ADCR2/2021 du 21 Juin 2021** et :

- Vu la non objection n°2874-21/YAO/NW/DN/NK du 28 Décembre 2021 du Partenaire financier et technique ;
- Vu la lettre n° 000449/L/PR/MINMAP/SG/DGMI/DMTR du 08 Février 2022 du Ministère des Marchés publics relative à la dérogation en vue de la présuite de la contractualisation des entreprises pour les travaux.

1. Les entreprises ou groupements d'entreprises suivantes sont jugées qualifiés à soumettre une offre pour les travaux de construction et de réhabilitation des Infrastructures de voirie et de drainage dans la ville de Maroua dans le cadre du Programme C2D - Urbain « Capitales Régionales » :

Entreprise ou Groupement d'entreprises pré-qualifié	Adresse	Document de qualification à compléter
1. Groupement RAZEL CAMEROUN / RAZEL BEC/SOTCOCOG	637 rue de l'Indépendance immeubles Stamatiades 11306 Yaoundé Cameroun.Tel: +33 (237) 22 22 203 06/33 22 22 203 08.fcasteleyn@razel.fr	R.A. S
2. Groupement Société EBM / AFCORP -TCHAD SA	Cite Olympique Bloc 11 1ere étage 1003 Tunis BP : B.P N068 Borj louzir 2037 Ariana Tunisie Tel: (+216) 71 695 550 contact@ebm.com.tn	Documents permettant de déterminer clairement la part spécifique de l'entreprise AFCORP-TCHAD SA pour les références présentées par ce dernier dans son offre et concernant les marchés exécutés comprenant 40 000 m2 de voiries en BCR ou pavés (notamment dans le cadre du marché réalisé en groupement avec SNER)

2. Les Entreprises ou Groupement d'entreprises pré-qualifiées sont invitées à soumettre leurs offres et les dossiers complémentaires de qualification conformément aux dispositions de l'invitation qui leur sera transmise.
3. Les Entreprises ou groupements d'entreprises n'ayant pas été retenus sont priés de bien vouloir passer à la Cellule Centrales de Suivi du programme C2D retirer leurs offres dans un délai de quinze (15) jours, dès publication du présent communiqué. Passé ce délai, ces offres seront purement et simplement détruites sans qu'il y ait lieu à réclamation.
4. Le présent communiqué sera enregistré, publié et communiqué partout où besoin sera. /-

Copie :

- MINMAP ;
- CIPM-MINHDU ;
- CU MAROUA ;
- STADE-C2D ;
- AFD ;
- ARMP pour publication ;
- SOPECAM, pour publication ;
- Affichage.



Célestine KETCHA COURTES



REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

MINISTERE DE L'HABITAT ET DU DEVELOPPEMENT URBAIN

SECRETARIAT GENERAL

PROGRAMME URBAIN « CAPITALES REGIONALES » CELLULE CENTRALE DE SUIVI



COMMUNIQUE N°00029/SG/C2D-CR/ACR2 OF 07 MARS 2022

CARRYING THE PUBLICATION OF THE RESULT OF THE NOTICE OF PREQUALIFICATION N°00032/APQ/MINH DU/SG/C2D-CR/CCS/ADCR2/2021 OF 21 JUNE 2021 FOR THE CONSTRUCTION AND REHABILITATION OF ROAD WORKS AND DRAINAGE INFRASTRUCTURES IN THE CITIES OF BAMENDA AND MAROUA WITHIN THE FRAMEWORK OF THE C2D - URBAN PROGRAMME "REGIONAL CAPITALS". LOT 2-MAROUA.

The Minister of Housing and Urban Development, communicates:

At the end of the bid analysis procedure following the **Prequalification Notice N°00032/APQ/MINH DU/SG/C2D-CR/CCS/ADCR2/2021 of 21 June 2021** and :

- In view of the non-objection n°2874-21/YAO/NW/DN/NK of 28 December 2021 from the Financial and Technical Partner;
 - In view of the letter n°000449/L/PR/MINMAP/SG/DGMI/DMTR of 08 February 2022 from the Ministry of Public Procurement relating to the waiver in view of the continuation of the contractualization of companies for the works.
1. The following companies or groups of companies are deemed qualified to submit a bid for *the construction and rehabilitation of road and drainage infrastructures in the city of Maroua within the framework of the C2D - Urban "Regional Capitals" Program*:

Pre-qualified company or Joint Venture	Adresse	Qualification document to be completed
1. Joint Venture RAZEL CAMEROUN / RAZEL BEC/SOTCOCOG	637 rue de l'Indépendance immeubles Stamatiades 11306 Yaoundé Cameroun.Tel: +33 (237) 22 22 203 06/33 22 22 203 08.fcasteleyn@razel.fr	R.A. S
2. Joint-Venture Société EBM / AFCORP -TCHAD SA	Cite Olympique Bloc 11 1ere étage 1003 Tunis BP : B.P N068 Borj louzir 2037 Ariana Tunisie Tel: (+216) 71 695 550 contact@ebm.com.tn	Documents making it possible to clearly determine the specific share of the company AFCORP-TCHAD SA for the references presented by the company in its offer and concerning the contracts carried out comprising 40,000 m2 of BCR or paved roads (in particular within the framework of the contract carried out in joint venture with SNER)

2. Prequalified firms or groups of firms are invited to submit their bids and additional qualification documents in accordance with the provisions of the invitation.
3. Enterprises or consortium of enterprises that have not been selected are kindly requested to come to the Central Coordination Unit of the C2D program to withdraw their bids within fifteen (15) days of the publication of this communique. After this period, these offers will be purely and simply destroyed without any claim.
4. This communique shall be registered, published and communicated wherever necessary.

Copy :

- MINMAP ;
- TB-MINH DU ;
- Maroua city Council ;
- STADE-C2D ;
- AFD ;
- ARMP for publication ;
- SOPECAM, for publication ;
- Notice board

LE MINISTRE DE L'HABITAT ET DU
DEVELOPPEMENT URBAIN

LE MINISTRE
THE MINISTER

Célestine KETCHA COURTES